
ADUC - Associazione per i Diritti degli Utenti e Consumatori
via Cavour 68 - 50129 Firenze
www.aduc.it

30 settembre 2014 16:01

  ITALIA: Sindaco di Roma: mai usate droghe, ma ....

"Se ho mai fatto uso di droghe? Sono fortemente attirato da qualunque sostanza stupefacente, ma non ne ho mai
utilizzata nessuna, perchè ho paura da un punto di vista medico". È netto il sindaco di Roma, Ignazio Marino,
ospite in diretta a "Un giorno da Pecora" in onda su Radio 2, rivelando però un interrogativo che si è posto: "Mi
sono molto interrogato, quando abbiamo avuto in città i Rolling Stones, vedendo il batterista, a quasi 75 anni,
suonare senza interruzione con un'energia incredibile. Diventa poi difficile spiegare ai tuoi figli che non devono
utilizzare sostanze", ha aggiunto.
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